
 Итоги летней оздоровительной кампании в Тюменской 
области подведены в формате праздника  

 
Большой праздник для детей вместе с коллегами организовала и провела член 
комиссии по социальной политике, поддержке семьи, детей и материнства 
Общественной палаты Тюменской области, президент Ассоциаци организаторов 
отдыха и оздоровления Тюменской области «Мы вместе» Лариса Шилова.  
 

 
 
Праздничая программа «Счастливое детство» прошла у тюменской Конторы 
пароходства. В таком формате было решено подвести итоги летней 
оздоровительной кампании, а также отметить 20-тилетие со дня образования 
Ассоциации «Мы вместе».   
 

Соорганизаторами праздника и активными 
его участниками сами ребята, отдыхавшие 
в лагерях. Команда каждого организовала 
собственную площадку с национальным 
колоритом. Например, команда лагеря им. 
Ю.А. Гагарина предлагала принять участие 
в мастер-классах по созданию куклы 
«Северная берегиня». Команда 
«Энергетика» предлагает познакомиться с 
немецкой культурой.  
Здесь были и прикладные мастер-классы, 
и музейные экспонаты, и национальная 
выпечка.  



В гостях у лагеря «Дружба» можно было познакомиться с культурой Узбекистана. 
Здесь угощали вкусным чаем, восточными сладостями, а также знакомили с 
национальными костюмами.  АНО ДООЦ «Алые паруса» представляли казачью 
культуру.  
 

 
 
В летней оздоровительной кампании 2023 года приняли участия 19 загородных 
лагерей и центров. В них отдохнули свыше 21 тысячи детей,  из них — это дети 
участников СВО. Также в рамках одной из смен впервые состоялся телемост с 
ребятами из подшефного Краснодона.  
Кроме этого, традиционно в тюменские лагеря для отдыха своих детей выбирают 
родители Ямала и Югры. Как рассказала Президент Ассоциации «Мы вместе» 
Лариса Шилова, этим летом в Тюменской области отдохнули 5 тысяч юных жителей 
Югры и около 3 тысяч юных ямальцев. «Мы продолжаем работу и осваиваем новые 
направления сотрудничества с округами. Например сейчас Ямал делает нам заявки 
на проведение инклюзивных смен для детей с ограниченными возможностями 
здоровья», - подчеркнула Лариса Шилова. 
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